



Tiraditos

QUE LA GENTE SALGA A VOTAR, EL GRAN RETO

- Terminaron las campañas de los candidatos a jueces, magistrados y ministros del poder judicial, las cuales en su mayoría pasaron sin pena ni gloria, debido a que la ciudadanía en general no tiene interés en saber por quién van a votar en este proceso inédito, en el que ha privado la confusión. Ahora los funcionarios públicos de todos los niveles de gobierno hacen un llamado a acudir a las urnas el próximo domingo, mientras que la oposición pide a la ciudadanía a no acudir a las urnas como una forma de protesta en contra de lo que llaman un proceso viciado. Lo que sucederá el domingo es trascendental para la vida judicial del país porque se estará buscando un cambio en el sistema, que de fracasar será peor que el actual, pues el poder ejecutivo estará por encima del judicial.

ALCALDE, LA FISCAL QUE DEJA MÁS DUDAS AL CONTESTAR

- A una semana del crimen, el hermetismo en torno al caso "**Ximena y José**" en CDMX sigue y no hay más datos sobre en qué va la investigación. A ello aporta la fiscal **Bertha Alcalde**, quien aseguró que sí hay avances, pero no mencionó ninguno, ni quiso hablar de si había retratos de los presuntos responsables o dónde se les busca, argumentando "sigilo".



Además, sobre la investigación de policías por señalamientos de manipulación de indicios, contestó que no había elementos de eso y ni de que estuvieran involucrados en el crimen, pero sin aclarar si era una percepción suya, investigación de la FGJ o qué, ya que en sí esa indagatoria está en manos de la SSC. Lo único claro que hubo fue que su llegada y salida del Ayuntamiento estuvo rodeada de personal de seguridad con cara de pocos amigos.

ESCOMBREROS EN CRISIS EN NL

- Vaya que la pasa mal el sector de la construcción en Nuevo León, que gobierna **Samuel García**. Y es que mientras el gobierno presume obras estratégicas, los transportistas de escombro denuncian extorsiones, multas excesivas y bloqueos administrativos que encarecen su operación. Aunque el sector reporta cifras récord, los "escombreros" afirman que trabajan bajo presión constante y con "cuotas" fuera de la ley. Son varias las denuncias que apuntan a que los empresarios son orillados a "moches" de hasta seis mil pesos como parte del costo para poder circular. Otros sectores como los chatarreros o proveedores de materiales reportan abusos similares. En teoría, el crecimiento del sector –valorado por el Inegi en más de 5 mil 900 millones de pesos solo en febrero– debería reflejarse en mejores condiciones para quienes lo sostienen. Pero en la práctica, lo que crece no es la inversión, sino la desconfianza.